

南房総市臨時記者会見

日時 平成30年12月14日（金）
10時30分～

場所 市役所本庁舎 本館2階第2会議室

1. 会見項目の説明

【会見項目】

・南房総市と社会福祉法人太陽会で地域医療連携推進法人を設立

2. 写真撮影

3. 質疑応答

南房総市総務部秘書広報課

TEL0470-33-1002・FAX0470-20-4591

記者会見

平成30年12月14日 開催

会見項目

南房総市と社会福祉法人太陽会で地域医療連携推進法人を設立（全国で7番目、関東、千葉県では初）

いわゆる団塊の世代の方々すべてが2025年に75歳以上の後期高齢者となるなど、新たな社会保障制度の構築や、新しい医療・介護の提供体制が求められる中、医療法の改正により、医療機関相互間の機能分担や業務の連携を推進し、競争よりも協調を進める地域医療連携推進法人制度が創設されました。

富山国保病院は、医師不足や患者減少などにより、地域医療を支える公立病院のあり方や運営を模索していました。一方、安房地域医療センターを運営する太陽会は、広域で医療・介護・福祉サービスの充実を目指す中で、双方の考えが一致し、これまで地域医療連携推進法人の設立を進めておりましたが、平成30年12月1日付けで、千葉県知事より認定を受け、同月10日、千葉県安房健康福祉センターで認定書を受領いたしました。全国で7番目、関東、千葉県では初めての認定となります。

法人の名称は、房総メディカルアライアンスで、代表理事には社会福祉法人太陽会の亀田信介理事長が就任しました。

法人の設立によって、病院間での医療従事者・医療機器の再配置、医薬品・医療機器の共同購入、患者紹介の円滑化、病床の融通などが容易となるなど、より効率的な病院経営が可能となります。

今後、富山国保病院と安房地域医療センターでは、医療従事者の相互派遣などにより病院経営の改善を図るとともに、地域包括ケアシステムの構築にも寄与したいと考えております。

【参考情報】

【お問い合わせ】

南房総市富山国保病院 担当者：山野井、座間

電話：0470-58-0301

FAX：0470-58-0496

e-mail アドレス：byoin@city.minamiboso.lg.jp